



「魚島さざなみ留学」第3期生!!

4/7(月)歓迎式

4/8(火)入学式・始業式



魚島離島留学
竹内 愛美和

はじめまして、島おこし協力隊魚島離島留学「さざなみ寮」のハウスマスターとなりました竹内愛美和です。私は、一度地元を離れましたが故郷の魚島に戻ってきました。今回は、さざなみ留学歓迎式・魚島中学校入学式と離島留学生についてご紹介します。

4月7日(月)、桜の花が咲き誇る暖かな日差しの中、待ち望んでいた「さざなみ留学」歓迎式が魚島地域交流センターで行われました。

初めて、第3期留学生9名を無事に迎えることができましたことに、魚島地区の皆さまをはじめ、この準備に関わったすべての方々に深く感謝申し上げます。

歓迎式には、ご家族、島民の皆さん、魚島小中学校の先生方など50名余りのご参加をいただき、緊張しながらも元気な姿で魚島に到着した留学生たちの初々しさは、これから魚島の賑わいを感じさせるムードとなりました。

式典後は、主役の留学生とご家族を囲んで、校長先生、教頭先生、そして、PTA関係者で懇親会が行われ、これから始まる留学生活を送るうえで、大変よい機会になったことと思いま

す。

翌4月8日(火)には、魚島中学校入学式が挙行され、地元魚島の生徒を含む4名が入学を許可されました。今年の離島留学生は、魚島小学校に高知県から新規1名、神奈川県から親子型新規1名、継続1名の計3名、魚島中学校に兵庫県、岡山県、東京都から新規3名、親子型新規1名、継続2名の計6名、合わせて9名の子どもたちが魚島小中学校に留学しています。

これから私は、ハウスマスターとして何事にも挑戦する気持ちを忘れず、留学生に負けないくらい元気いっぱいに、留学生たちが調和のとれた生活が送れるよう、精一杯サポートをして参ります。

引き続き上島町の皆さまからのご支援・ご協力をいただきますようよろしくお願ひいたします。